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COMUNICAÇÃO DO PODER JUDICIÁRIO DO ESTADO DO MARANHÃO 
 

PPTIC 2023: Atualização dos status dos projetos, atualização do status do Plano
de Ações da ENTIC-JUD, pedido de Providências nº 0004493-44.2023.2.00.0000,

PDTIC 2024-2026 e uso do Google Meet.
15-Setembro-2023

 
Participantes: 
Diretor: 
Claudio Henrique Carneiro Sampaio 
 
Coordenadores: 
Bruno Jorge Portela Silva Coutinho (CIT) 
Antônio Sá Fernandes Palmeira Filho (CSI) 
Antônio Fernando Vieira de Sousa (CAU) em exercício 
 
Convidados: 
Anderson Maia de Lima Carvalho (DIA) 
Nathália Ribeiro Schalcher de Oliveira(DIA) 
Adrivanderson Martins Santos (Div. de Informática do Fórum de São Luís) Izidio
Francisco das chagas Júnior (InterOp) 
 
 
Anotações: 
 

Em 15/09/2023, o diretor Cláudio realizou a abertura da reunião com pauta sobre
os relatórios de acompanhamento do PPTIC 2023, do Plano de Ação da ENTIC-JUD,
pedido de Providências nº 0004493-44.2023.2.00.0000 do CNJ, PDTIC 2024-2026 e
uso do Google Meet. 

Na sequência, registraram-se as informações apresentadas e apreciadas para
cada tema, seguidas das deliberações respectivas, conforme abaixo: 

 
Tema 1: Acompanhamento PPTIC 2023 
 

O servidor Anderson apresentou os relatórios de cada coordenadoria (CAU, CIT,
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COMAN e CSI) como também os da Diretoria de Informática e Automação, onde cada
coordenador/representante explicou o status dos respectivos projetos. 

Iniciou-se com a apresentação do relatório da CSI, na qual o coordenador Antônio
Palmeira informou que os projetos tiveram baixa evolução devido a quantidade de
feriados neste período. Em ato contínuo, o diretor Cláudio Sampaio questionou o
andamento do projeto TI2023.015 Emissão de Certidão Negativa de Falência,
Concordata e Recuperação Judicial, e o coordenador Antônio Palmeira respondeu que
o mesmo estava paralizado devido ao desenvolvedor responsável estar fazendo parte
da força-tarefa de saneamento de dados do Sistema PJe no atingimento da pontuação
para o prêmio de qualidade do CNJ e que o mesmo retornará para execução a partir de
outubro de 2023. O diretor Cláudio reforçou a importância da conclusão deste projeto
pois é uma reivindicação da Secretaria de Administração do Governo do Estado do
Maranhão, para que não haja penalização das empresas maranhenses nos processos
de licitação. 

Em seguida, o coordenador Antônio Palmeira (CSI) solicitou ajuda para o projeto
TI2022.008 - Tuttor, na versão 3.1 em desenvolvimento, pois não se consegue finalizar
o módulo e envio para homologação devido a falta de assertividade na condução da
demanda pela responsável da ESMAM. 

O diretor Cláudio Sampaio solicitou ao CGesTIC uma proposta para solucionar as
constantes falhas de comunicação interna e externa da DIA. Ele enfatizou que está
recebendo bastante reclamações de usuários que não recebem comunicados das
paralisações por eventos de manutenção de sistemas ou de infraestrutura. Em ato
contínuo, o CGesTIC sugeriu a contratação de um residente da área de comunicação
como alternativa para o problema de comunicação. 

Dando sequência, o coordenador Bruno Coutinho(CIT) repassou o avanço do
projeto TI2020.62 - Telefonia IP, que com ampliação dos ramais IP, através do contrato
da Dígitro, todos os ramais analógicos com DDD 98, sendo aproximadamente 40
localidades, estarão migradas até 29/09. Continuando, o coordenador Bruno Coutinho
apresentou o mapa de acompanhamento da migração dos ramais, cujo link está
disponível no site do PJMA. O coordenador Antônio Palmeira informou que a telefonia
IP permite utilizar uma série de serviços (funcionalidades), tais como:
secretária/agenda eletrônica, transferências automática de chamadas em grupo,
gravações de ligações e outros recursos que poderão ser disponibilizados em um novo
projeto. Dando continuidade, o coordenador Bruno Coutinho, destacou que os projetos
TI2022.034 - Implantação do Domínio PJMA na Entrância Inicial, TI2022.035 -
Implantação do Domínio PJMA na Entrância Intermediária, TI2022.032 - Nova Rede
WIFI na Entrância Inicial e TI2022.033 - Nova Rede WIFI na Entrância Intermediária,
estão seguindo o cronograma da Justiça de Proximidade. 

Em seguida, o diretor Cláudio Sampaio solicitou o feedback após o início de
implantação do projeto TI2023.001 - Eliminar Proxy para acesso a internet no PJMA no
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Fórum Sarney Costa. Na sequência, o servidor Adrivanderson Santos informou que foi
concluída a implantação em 3 andares e o feedback é bastante positivo. O mesmo
solicitou o prazo para conclusão dos projetos TI2021.105 - Implantação do Domínio
PJMA no Fórum de São Luís e TI2022.030 - Nova Rede WIFI no Fórum de São Luís. O
coordenador Bruno Coutinho respondeu que, conforme o cronograma, a conclusão dos
projetos será em 2024 e em dezembro de 2023, respectivamente. Ainda com a palavra,
o servidor Adrivanderson Santos questionou se estava prevista alguma solução para as
falhas de alimentação elétrica nos racks de rede do Fórum, pois está recorrente a
queima switches. Só no dia anterior, 3 haviam queimado. Para tratar desse problema, o
diretor Cláudio solicitou agendamento urgente de uma reunião com a Diretoria do
Fórum, Diretoria de Manutenção e Diretoria Geral a fim de buscar solução para a
infraestrutura elétrica do Fórum. 

Em seguida, o diretor Cláudio Sampaio solicitou de forma emergencial a
inclusão da demanda da contratação de uma solução para comunicação satelital, que
visa prover comunicação de dados entre o PJMA e as localidades de difícil acesso, em
atendimento aos projetos da Justiça Itinerante e Registro Cidadão. E que o DID seja
apresentado na reunião do CGovTIC para apreciação e aprovação. 

As atualizações dos projetos da CAU e COMAN não foram disponibilizadas
devido a ausência dos coordenadores, por motivo de viagem e férias respectivamente.
O Anexo I possui os relatórios de acompanhamento de todas as coordenadorias
citadas. 

 
Tema 2: Acompanhamento do Plano de Ação da ENTIC-JUD 
 

A servidora Nathalia Oliveira apresentou o acompanhamento do Plano de Ação
da ENTIC-JUD, onde destacou que a DIA possui 21 ações, nas quais 13 foram
concluídas, 6 estão em andamento, 1 não iniciada e 1 cancelada. Explicou, também,
que das ações em andamento, 3 são dependentes da reestruturação da DIA. Em
seguida, detalhou as ações por Coordenadoria, na qual todas as ações da CSI estão
concluídas. A CAU possui 2 ações em andamento, onde uma é de aplicação da
pesquisa de satisfação aos usuários e a outra é a elaboração de portaria padronizando
a metodologia de pesquisa de satisfação aplicada no PJMA. A COMAN também possui
2 ações em andamento, ambas relacionadas à elaboração da portaria de gestão de
ativos. Já para a CIT, havia uma ação referente à aplicação das políticas de segurança
da informação e proteção de dados pessoais, esta foi desmembrada em duas ações
para execução pela DIA e CAU respectivamente. O Anexo II possui o Plano de
Trabalho da ENTIC-JUD atualizado com ações da DIA e suas coordenadorias. 

 
Tema 3: Pedido de Providências nº 0004493-44.2023.2.00.0000 
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O servidor Anderson Carvalho apresentou o pedido de providências nº
0004493-44.2023.2.00.0000, emitido pelo CNJ, com base nos achados do relatório da
última inspeção do CNJ no TJMA. Destacou que esse documento solicita respostas
e/ou plano de ação para as recomendações e determinações do CNJ ao PJMA e que
realizou o filtro das recomendações e determinações aplicadas a DIA resultando no
total de 16 itens. Em ato contínuo, o servidor Anderson Carvalho disponibilizou uma
planilha para que, em cada recomendação e determinação, sejam identificadas as
ações, as coordenadorias responsáveis e o prazo para conclusão. 

 
Tema 4: Ações de elaboração do PDTIC 2024-2026 
 

A servidora Nathalia Oliveira informou que o projeto TI2023.030 - Elaboração do
PDTIC 2024-2026 teve a fase de preparação concluída e apresentou o cronograma
das ações para a fase de diagnóstico e planejamento. Em ato contínuo, informou que
serão agendadas reuniões com os coordenadores e chefes de divisão para
alinhamento das ações de coleta de dados para o inventário das necessidades e para
a Matriz SWOT das respectivas coordenadorias, visando assim, uma participação
colaborativa no PDTIC 2024-2026. 

 
Pauta Extra: 
 

A servidora Nathalia Oliveira comunicou que a Corregedoria fez uma
consulta à DIA, via processo (ofícios de magistrados) no Sistema
DIGIDOC, questionando a possibilidade de regulamentar a utilização da plataforma
Google Meet nas salas de audiências. O diretor Cláudio Sampaio respondeu que, no
final de 2022, foram eleitas duas unidades, uma cível e outra criminal, como ação para
implantação do piloto de uso do Google Meet, porém como estava somente como uma
ação e não um projeto, os times envolvidos nesse piloto foram deslocados para
atendimento dos projetos priorizados no CGovTIC. Dando continuidade, o diretor
Cláudio Sampaio deliberou a criação de um projeto, obedecendo o fluxo desde a
confecção do DID, aprovação no CGovTIC, alocação da coordenadoria responsável e
prazo para conclusão da regulamentação de uso da plataforma Google Meet nas salas
de audiências, ficando decidido que a Divisão de Informática do Fórum de São Luís
será o setor líder do projeto e fará a elaboração do DID. 

Discutidos e apreciados os itens da pauta e não tendo mais assuntos a serem
tratados, o diretor Cláudio Sampaio agradeceu aos presentes, encerrou a reunião e
lavrou a presente ata que, por expressão da verdade, segue assinada pelos membros
do Comitê de Gestão de TIC. 

 
PALÁCIO DA JUSTIÇA "CLÓVIS BEVILÁCQUA" DO ESTADO DO MARANHÃO,
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em São Luís, 15 de Setembro de 2023.
 
 
 
 
 
 

CLÁUDIO HENRIQUE CARNEIRO SAMPAIO
Diretor de Informática e Automação

Diretoria de Informática e Automação
Matrícula 99176

BRUNO JORGE PORTELA SILVA COUTINHO
Coordenador de Infraestrutura e Telecomunicação

Coordenadoria de Infraestrutura e Telecomunicações
Matrícula 143784

ANTONIO SÁ FERNANDES PALMEIRA FILHO
Coordenador de Sistemas de Informação

Coordenadoria de Sistemas de Informação
Matrícula 121459

ANTONIO FERNANDO VIEIRA DE SOUSA
Coordenador de Atendimento ao Usuário em Exercício

Coordenadoria de Atendimento ao Usuário
Matrícula 101071

Documento assinado. SÃO LUÍS - TRIBUNAL DE JUSTIÇA, 04/10/2023 14:08 (BRUNO JORGE PORTELA SILVA
COUTINHO)
Documento assinado. SÃO LUÍS - TRIBUNAL DE JUSTIÇA, 04/10/2023 14:14 (ANTONIO FERNANDO VIEIRA DE SOUSA)
Documento assinado. SÃO LUÍS - TRIBUNAL DE JUSTIÇA, 05/10/2023 09:04 (ANTONIO SÁ FERNANDES PALMEIRA
FILHO)
Documento assinado. SÃO LUÍS - TRIBUNAL DE JUSTIÇA, 06/10/2023 08:50 (CLÁUDIO HENRIQUE CARNEIRO SAMPAIO)
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